

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

令和4年度

大海小 学校だより

7月号

おおみ

令和4年6月30日

校長 香林 直晴

PTA 学校林整備作業、授業参観を実施しました！

6月12日(日)、3年ぶりに学校林の整備作業を行いました。PTA 環境生活部や森林組合の方々のお世話のもと、5,6年生と保護者が学校林を貫く登山道周辺の下草刈りや階段の修復作業を行いました。3年ぶりの実施ということで、戸惑うところもありましたが、経験者の方々のご協力もあって、無事、作業を終えることができました。また、作業後には、児童がコナラ(どんぐり)の木の植樹を行い、「学校林を守ろう」などのメッセージを書いたプレート植樹した木につけてきました。代々受け継がれてきた学校林をこれからも大切に守っていききたいという思いを強くしました。



また、6月15日(水)には、授業参観・救命講習会・食育講話を行いました。本来ならば、給食試食会を実施するところでしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、試食は行わず、栄養教諭からの食育講話のみとさせていただきました。また、授業参観前の時間(パワーアップタイム)を利用して、5,6年生が音楽会の校内発表を行いました。音楽会に向けて、一生懸命に練習してきた成果を披露しました。(6/20(月)に本番の録画撮りをしました。)授業参観の中では、4年生が器械運動の発表会を行いました。先日、宇ノ気小学校で行われた器械運動交歓会では、感染拡大防止のため

保護者の参観ができませんでした。それで、この授業参観の機会に保護者の皆様に見てもらいました。本番の時と同じように、皆しっかり演技していました。授業参観後に行われた救命講習会にも多数参加いただき、AED の使用方法や心肺蘇生法について学ぶことができました。保護者の皆様、多数ご来校いただき誠にありがとうございました。

7月の生活目標・・・『きまりを守って生活しよう』

きまりを守って生活することを通して、「誰にとっても安全で安心して過ごすことのできる学校」にしていこうという意識や態度を育むことを目的に取り組みます。 【めざす児童の姿】

- ①遊具の決まりを守り安全に遊ぶ
- ②時間を守る
- ③廊下や階段は右側通行
- ④コロナ禍での生活のきまりを意識した行動



※基本的には、校内ではマスク着用ですが、今後は、熱中症防止の観点からマスクが必要ない場面では、マスクを外すことを推奨します。特に「**体育の授業や登下校の際にはマスクを外しましょう。**」と指導していますので、ご家庭でも登校時にはマスクを外すように声かけをお願いします。

7月の学習目標・・・『まとめや振り返りをしっかり書こう』

7月は、まとめや振り返りをしっかり書くことで、『学んだことは何か』『学ぶことで考えや思いがどう変わったか』を、自分で意識できるようになることを目標に取り組みます。まとめや振り返りの内容は、学年に応じて段階的に異なりますが、ご家庭でも、『今日、どんなことを勉強したの？何か発見はあった？どんなことが分かったの？』と、学習したことがしっかりと身につくように、一言声かけをお願いします。

